

Quelles raisons peuvent pousser les jeunes à boire de l'alcool pour la première fois ?

La curiosité, la volonté de vivre de nouvelles expériences, de faire « comme les adultes » et parfois aussi la prise de risque ou le besoin de s'évader, font partie du développement des adolescents.

Sur la question de l'alcool, et toutes les autres substances à risque, les parents et l'entourage familial ont la **responsabilité d'apporter des informations** claires qui permettront à l'adolescent de nuancer sa perception et de mieux mesurer les conséquences.

Quelle que soit la raison qui pousse votre adolescent à boire de l'alcool, être à l'écoute et attentif à ses besoins permettra de lui apporter les réponses et les informations nécessaires pour prévenir les risques. En tant que parent, vous pouvez aussi avoir besoin de soutien.

 Des solutions existent, découvrez-les pages 18 et 19 du guide ["Zéro alcool pour les ados : pourquoi et comment dire non?"](#)